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美瑛高校の２０２１年がスタートしました
校 長 升 田 重 樹

大変遅くなりまして申し訳ございませんが、保護者ならび地域の皆様、

明けましておめでとうございます。２０２１年もよろしくお願いいたしま

す。

本校は、１月１８日（月）から

授業が再開され、生徒たちは元気

に登校しております。昨年は新型

ウィルスの感染拡大により、社会

全般が急激な制約下の中で動き出

し、学校の教育活動にも様々な支

障が出ました。それは、いま現在

でも続いております。特に学校行

事につきましては、１１月に予定

していた２年生の見学旅行を早い

段階で今年の１月下旬出発に変更

しておりましたが、本州の都道府

県において緊急事態宣言が発令さ

れたため、再び３月中旬に計画を変更して調整を図っているところです。

日々状況が変化し、先の見通しが明確に見えない中で、その時々の最善策

は何かを考え判断しなければなりません。生徒たちはもちろんであります

が、保護者の皆様にも多大な不安を与えていることと思います。今後の動

きにつきましては、これからの世情と他校の動きなども注視しながら情報

を公開していきたいと考えておりますので、どうぞご理解とご協力をお願

いいたします。

大変な状況の中で新年を迎えたわけですが、私は昨年の12月最後の登校

日の全校集会で生徒たちに「来年もできるだけ元気に頑張りましょう」と

言いました。いろいろと言いたいことがありましたが、誰もが不安で窮屈

な思いをしている中で何を言っても説得力がないのではと感じました。ど

んな状況下でも元気出してやるしかない、生徒たちに言いつつも自らが一

番元気でなければならないと自覚しています。生徒の皆さん、私が辛そう

な顔をしていたら「校長元気ないぞ」と気合いいれてくだい。とにかく元

気にいきましょう。

さて、話は変わりますが、新年と言ったらまず初詣が思いつくのではな

いでしょうか。私は前年度に美瑛町に赴任してきましたが、昨年は美瑛神

社で新年のカウントダウンをしました。午前０時と同時に鮮やかな花火が

たくさん打ち上がりました。こんな新年の迎え方は初めてだったので、と

ても感動しました。今年は混雑を避け、花火は自宅から鑑賞し、

朝の８時にお参りに行きました。美瑛神

社はとても美しい神社で大好きです。前

年の初詣の後にネットで調べて初めて

知ったのですが、札幌市にある北海道神

宮、温泉地としても人気の洞爺湖と並ん

で「北海道三大パワースポット」と称さ

れているとのことです。注目してほしい

のは赤い鳥居を抜けて正面にあるハート

マークの装飾だということです。各地の

神社にも同じような装飾があるようなの

ですが、美瑛神社は正面だけではなく、

あらゆる所の装飾にハートマークがありま

す。「隠れハート」を見つければみつけるほど恋愛運がアップするといわ

れていることから、美瑛神社は恋愛成就の人気パワースポットとして全国

的に有名とのことです。私は美瑛神社に何度もお参りに行っていますが、

明らかに町外から訪れてきた若者（特に女性）が必ずいます。美瑛神社は

ハートマークだけではなく、とても由緒のある美しい神社です。生徒の皆

さんで、まだ訪れたことのない人がいたら、ぜひお参りに行ってください。

誰にでも苦しいこと、辛いことはあります。私は美瑛神社にかぎらず、

神社でお参りすることにより心が洗われ、なぜかやる気が沸いてきます。

そして、日本人に

生まれて良かった

という感謝の気持

ちが生まれます。

今年は夜空に鮮

やかに咲いた美瑛

神社の花火の様に、

明るい兆しが見え

てくることを願わ

ずにいられません。

いやきっと見えて

くるでしょう。明るく元気よく行きましょう。



保護者各位

いよいよ２０２１年がスタートしました。本年も保護者はもとより関係各

位の皆様のいっそうのご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症により翻弄され続けてきた２０２０年度

もまとめの時期にさしかかって参りました。様々な面で例年と違う対応を迫

られる中、生徒たちは自分たちで考えたり行動したりしています。例えば新

生徒会執行部は、行事等が企画できない中でも自分たちができることをしっ

かり考え、新しい取組を始めようとしています（その具体については改めて

紙面にて紹介します）。また、３年生は就職希望者・進学希望者ともに懸命

に努力し、北海道教育大学をはじめ、自分の目標の実現を果たした生徒もお

ります。そして間もなく卒業を迎えます。今年度の卒業式も新型コロナウイ

ルス感染症対策抜きには考えられないところであり、場合によっては参加人

数の制限等ご不便をおかけする面もあろうかと思いますが、ご理解とご協力

をお願い申し上げます。

いずれにせよ、冬季休業が明け、年度末・年度初めまであっという間の

三ヶ月かと思いますが、よりいっそうのご支援ご協力をお願い申し上げます。

３年生 性の講演会

1月21日(木)の２～3校時において、性の講演会を実施しました。美瑛町教育委

員会の目良（めら）先生をお招きし、「育てられる私から育てる私へ～ステキな大人

になるために～」と題し、子どもを産み育てることの大切さや難しさについての講話

や、赤ちゃん人形を用いて抱っこしたり等の演習を行いました。生徒たちも非常に

真剣に講演会に取り組み、有意義な時間となりました。生徒の感想に「普段聞け

ないような話が聞けて良かった」等の記述があり、生徒たちにとっても「大人に

なるため」の大切な知識が増えた時間になったようです。

新型コロナウイルス感染症の予防について

毎回記載しているため、「何度も言わなくてもわかる」と呆れている人も

いるかもしれませんが、新型コロナウイルス感染症の猛威は依然として止ん

でおりません。これから年度末、そして新しい年度への準備となっていく中

で、感染してしまったら進級等も危うくなります。今までも十分留意してき

たとは思いますが、①「不要不急の外出」は避ける、②どうしても出かけな

くてはならない時は「マスクを着用する」③帰宅したら、あるいは外出先で

マスクを外して飲食する時は「手洗い（出来ないときは手指消毒）」「三密

を避ける」を徹底するよう努めてください。

また、外出から帰ったら「手洗いやうがい」をしっかり行ってください。

これも繰り返しになりますが、「自分自身が

感染しない」ことはもちろん、「大切な相手

に感染させない」ことも極めて重要です。

「コロナ疲れ」に負けないように、粘り強く

頑張っていきましょう。

令和２年度 美瑛町「少年の主張」
1月2３日(土)の午前中、美瑛町の町民センターで令和２年度の美瑛町「少年の

主張大会」が行われました。本校からは高校生からの模範発表ということで新旧

の生徒会長の及川さんと平川君が参加しました。「模範」となれるよう堂々とした

態度で発表し、来場していた方から「高校生はやっぱり違うね」とお褒めの言葉をい

ただきました。


